

園だより

2022年5月2日発行 蒲田らびっと保育園

鮮やかな若葉の緑がまぶしい季節ですね。過ごしやすい季節ですが、じりじりと 照りつける日差しが、真夏を思わせるような日もあり、暑さに身体が追いつかず体調管理が難しいですね。また、 暑さも増す一方で、徐々に湿気も感じるようになってきました。月後半にはそろそろ梅雨の話題も聞かれはじめます。 戸外遊びに最適な爽やかなこの時期を十分に満喫しながら、存分に戸外活動を楽しんでいきたいと思います。

さて、新年度が始まり、瞬く間に1か月が過ぎました。保護者の皆様のご協力もありまして、入園されたお子さん、 進級されたお子さんそれぞれが、新生活に戸惑う日々から、保育士との信頼関係を徐々に深めながら、自分らしく 過ごせる場所を見つけ始めている様子が伺えます。緊張した表情も徐々にほぐれ笑顔も増えてきていると感じます。 一人ひとりのお子さんが好奇心を満足させ、さまざまなことに興味や関心を示し体験し、楽しい園生活をおくること ができますよう、今月も安心できる環境を整え、皆さんの登園をお待ちしています!

せっかく慣れてきたところですが、明日からは連休に入ります。これまで気が張っていた分休みに入った途端、 体調を崩してしまうこともありますので、連休中も規則正しい生活を送って、楽しいお休みをお過ごしくださいね。

今月の行事

☆2日(月)…身体測定

☆13日(金)…成長を祝う会

☆19日(木)…避難訓練

☆25日(水)…園児健康診断

※毎週水曜日はかみしばい会です。

保育目標

≪もも組≫

①好きな遊びを保育士と一緒に見つけて遊ぶ。

②戸外で自然に触れて楽しむ。

≪ゆり組≫

1簡単な約束事を知る。

②保育士や友だちと言葉のやりとりを楽しむ。

子どもたちの毎日のあそびの予定を、玄関扉に掲示しました。 天気の良い日は戸外に出て、友だちや保育士そして地域の方 とのふれあいや自然を通し『生きる力』を身につけています。 また、雨天時は製作や音楽・体育遊びなどさまざまな体験を

通して、自分の好きな遊び、夢中になれる遊びを見つけている

ところです。今日は何をして遊ぼうかな? 目をキラキラ輝かせて、ワクワクしている

様子の子どもたちです。









熱がでると体力が奪われて、体は一時的に弱った状態に なります。熱がさがってもすぐに登園せず、一日家庭で 様子をみて、安静に過ごさせてあげてください。また、 朝薬を飲んで登園したときは、受け入れに出た保育士に 忘れずにお伝えください。薬の種類によっては、眠気を 催すものもあるので、園でも注意してまいります。

なお、座薬(解熱剤)を使用しての登園はできません。 一時的に熱をさげても薬がきれるとまた熱があがって しまいます。よろしくお願いいたします。

※ホクナリンテープを貼っているときも、必ず保育士に お伝えください!

園児健康診断のお知らせ

※25日(水)15:45~ 保育園にて※

13日(金)は、お子さんの健やかな

成長をみんなでお祝いします!

園児健康診断は、保育園に入所している児童は年2回 必ず受けなければいけないと決められています。

健診当日お休みしますと、後日保護者様に嘱託医まで 連れて行っていただくことになります。お休みしない

ようにしましょうね。

※お子さんの体調面等で気になる ことがありましたら、保護者様 に代わり医師にお聞きすること もできますので、園長まで









